

Du Marais Poitevin au Zoo de Beauval



18 équipages se sont retrouvés à Coulon dans le Marais Poitevin sur un emplacement réservé par la mairie pour 3 jours. Pendant ces 3 jours :

- visite de la Maison du Marais Poitevin,
- promenade en petit train,
- balade en barques.

Ensuite nous prenons la direction de Saumur. Sur la route nous visitons, dans la région de Bressuire, un élevage d'autruches et à Saumur nous visitons le Musée des Blindés.

Le dimanche midi repas dans un restaurant troglodyte (une champignonnière) à Montsoreau (49).

Le lendemain matin visite guidée de la cité de Montsoreau. En tout début d'après midi visite guidée de l'Abbaye de Fontevraud. Ensuite nous avions rendez-vous chez un vigneron à Savigny en Véron près de Chinon. Visite des vignes et des chais, dégustations des vins de sa propriété et un repas sur site préparé par le vigneron et son épouse (une journée que les participants n'oublieront pas). Nuit dans les vignes.

Ensuite visite du Château de la Belle au Bois Dormant à Rigny-Ussé. Puis visite des jardins et du Château de Villandry.

Visite des grottes pétrifiantes de Savonnières dans la région de Tours.

Visite du Château de Cheverny avec le dîner de la meute de chiens de chasse à courre.

Une petite dégustation de chocolat chez un artisan chocolatier à Bracieux (41).

Nous arrivons au terme de notre périple au zoo de Beauval pour 2 jours afin de voir le bébé panda qui a déjà bien grandi.

Nous nous quittons sur l'aire **CAMPING-CAR PARK** de Saint Aignan devant un bon café en se souhaitant un bon retour à tous.

L'organisateur. Loulou